

25 jan 2019 -16:45

Appartient à Conseil des ministres du 25 janvier 2019

Déploiement d'agents de sécurité au profit de l'ambassade belge à Ouagadougou

Sur proposition du ministre des Affaires étrangères et européennes Didier Reynders, le Conseil des ministres a marqué son accord sur le déploiement d'un détachement d'agents de sécurité au profit de l'ambassade belge à Ouagadougou au Burkina Faso.

Au vu de la détérioration du contexte sécuritaire, plusieurs missions (SACA, DFACT) ont été envoyées à Ouagadougou en vue de renforcer le dispositif de sécurité du poste. Compte tenu des perspectives esquissées dans les analyses de la menace et des travaux de sécurisation encore en cours à l'ambassade, celle-ci peut être exposée à un risque accru pour une durée encore indéterminée. Le déploiement d'un détachement spécifique d'agents de sécurité de la Défense à partir de début 2019 est dès lors nécessaire et justifié.

Une équipe de maximum huit militaires sera déployée pour la première rotation de trois mois. Le nombre exact d'effectifs pour les rotations suivantes sera évalué et réduit le cas échéant. Ce déploiement est prévu dans un premier temps jusqu'au 31 décembre 2019 et sera suivi d'une évaluation.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe

Didier Reynders, Vice-Premier ministre et ministre des Affaires étrangères et européennes, et de la Défense, chargé de Beliris et des Institutions culturelles fédérales

Egmont 1

Rue des Petits Carmes15

1000 Bruxelles

Belgique

+32 2 501 85 91

<https://diplomatie.belgium.be>